

夏の行事

文園町会	夏まつり&盆踊り…7月13日(土)・14日(日) 午後5時30分～8時30分 文園公園 ラジオ体操…8月27日(火)～30日(金) 午前6時30分～ 文園公園
天神自治会	天神盆踊り…7月27日(土) 午後5時～9時、28日(日) 午後4時30分～9時 天神神社 ラジオ体操…7月26日(金)～31日(水) 午前6時30分～ 天神神社
打越町会	バスハイク…8月3日(土) 檜原村神戸国際マス釣り場 ラジオ体操…8月24日(土)～27日(火) 午前6時30分～ ライフ中野駅前店駐輪場
昭一文化会	ラジオ体操…7月21日(日)～23日(火) 午前6時30分～ みどり公園
昭二町会	ラジオ体操…8月26日(月)～28日(水) 午前6時30分～ 桃園第二小学校校庭
昭三自治会	ラジオ体操…8月26日(月)～30日(金) 午前6時30分～ すみれ公園
桜山町会	ラジオ体操…7月22日(月)～26日(金) 午前6時30分～ 桜山公園

※行事の時間、会場等の確認は主催者にお問合せください。参加者限定の行事もあります。

5町会ファミリー運動会

6月16日(日) 桃園第二小学校校庭

第24回5町会ファミリー運動会が行われ、桃園第二小学校の有志の先生方を含む600名以上の方が参加しました。5種類の競技は好プレー続出で、歓声が沸き起こっていました。優勝は昨年に引き続き文園町会。地域の仲の良さともままりが感じられるイベントでした。町会ごとに昼食をいただき、解散となりました。



桃園第二小学校運動会

5月25日(土)

好天のもと、運動会が開催されました。何日も練習を重ねた成果が発揮され、ダンスもエイサーも組体操も、みんなが一体となった素晴らしい動きと出来栄え。一生懸命走る姿には、拍手が起きていました。



文園児童館 ☎ 03-3367-8106

〈乳幼児親子向け〉

★ピョンちゃんタイム

日時：毎週(水)(金) 午前11時～11時45分
7月17日(水)「縁日ごっこ」(夏期最終日)
秋期は9月4日(水)より開始

★サタデープロジェクト「ミニ縁日」 ※乳幼児親子対象

日時：7月20日(土) 午前11時～11時45分

〈小学生以上〉

★「わくわく手芸」「わくわく工作」「水あそび」

日時：夏休み期間中に実施予定

※詳しくは児童館のおたより・ホームページをご覧ください。

昭和高齢者会館(遊・和) ☎ 03-3367-0813

☆『ノブタク 音楽がくれた希望コンサート』

日時：8月3日(土) 午前10時30分～12時
対象：区内在住の60歳以上の方
申込み：7月22日(月)から 定員40名

☆『かんたん韓国語講座』 日常会話の練習などをします

日時：9月6日・13日・20日(金) 午後1時30分～3時
対象：区内在住の65歳以上で3回とも参加できる方
申込み：8月23日(金)から 定員12名

※事業の内容などは会館までお問合せください。

申込みは電話または直接昭和高齢者会館へ



令和6年度PTA役員

子どもや大人に限らず「心の安全地帯」は誰にとっても必要なもの。この1年間のPTA活動は、桃二小にかかわる皆様が、心の安全地帯と思える人間関係を育めるように尽力していきたいと思っております。

子どもや大人に限らず「心の安全地帯」は誰にとっても必要なもの。この1年間のPTA活動は、桃二小にかかわる皆様が、心の安全地帯と思える人間関係を育めるように尽力していきたいと思っております。

子どもや大人に限らず「心の安全地帯」は誰にとっても必要なもの。この1年間のPTA活動は、桃二小にかかわる皆様が、心の安全地帯と思える人間関係を育めるように尽力していきたいと思っております。

しょうめんとわ、ひ。⑪ くりみな



事業報告 第8回みんなでグラウンドゴルフ

6月2日(日) 桃園第二小学校校庭

幼児からシニアまで総勢77人の参加者が集まり、笑顔と歓声の中プレーを楽しみました。桃二小の山田校長をはじめ多くの方がホールインワンを出し、盛り上がっていました。



❖ 運営委員会だより ❖

- ◆**すてっぷサロン** 楽しい企画でお待ちしております
1月、8月を除く第4木曜日 午後1時30分～3時
昭和三地区にお住いの60歳以上の方
 - ◆**すてっぷクラブ** 囲碁・将棋・マージャンなど
1月、8月を除く第2・4月曜日 午後1時～3時30分
昭和三地区にお住いの方どなたでも
 - ◆**第48回昭和三地区まつり** 作品展、イベント、模擬店
作品展：10月18日(金)～20日(日) 昭和三地区民活動センター
屋外行事：10月20日(日) 桃園第二小学校校庭
 - ◆**第8回昭和三地区ふれあいコンサート** 地域の音色を皆さまに
11月24日(日) 桃園第二小学校体育館
- ※詳しくは「町会掲示板」「区のお知らせ板」「ホームページ」「ためまっぷなかの」等でお知らせします。

仲間感 心の安全地帯
桃園第二小学校 PTA会長 太田 晃子



今回、私はPTA役員経験ゼロからいきなり会長になりました。なぜ会長になったのか。それは「とある経験」に基づきます。

私は文園町会において「子どもと共に進む会」の役員を5年続けています。当初、町会の役員をするつもりはありませんでした。役員決めの日、欠席をしたのが運命の分かれ道。でも、いざ活動を重ねると、意識は次第に変わっていきました。なぜなら文園町会は温かさに溢れていたから。

私は当時、義父の介護で相当追い詰められていました。毎日泣いていたと思います。そんな中、心の支えになってくれたのが文園町会の皆さんでした。親身に相談にのってくれ、対処法を調べてくれる。大丈夫? というも気にかけて助けてくれる。文園がいつしか《心の安全地帯》になっていました。決してお金では買えない体験。介護が終わった今もお、文園は私の大切な心の安全地帯です。私が地域で感じた温もりがもっと広がっていったらいいのに。それが、PTA会長を引き受けた一つの要因です。

先日のファミリー運動会は、五町会全体が一体となって、仲間意識を高め合えたと思います。他の地域に比べ桃二小は、PTAの参加率が群を抜いて高いそうです。それは、地域全体で子どもたちを育てていくというマインドがあるからなのでしょう。